

International Media

SENIN 15 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENUTUPAN PEARNAS XVI PAPUA

Presiden Jokowi dalam sambutannya pada Penutupan Pearnas (Pekan Paralimpik Nasional) XVI Papua, di Stadion Mandala, Kota Jayapura, Sabtu (13/11) malam. Presiden menilai penyelenggaraan Pearnas kali ini luar biasa, baik dari segi penyelenggaraan maupun sportivitas yang ditunjukkan para atlet.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mempraktikkan Kebijakan dengan Keyakinan Benar demi Mencapai Bodhi (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial
FOR CLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

ASALTAU!

Kerbau Ngamuk, Beberapa Pengguna Jalan Diseruduk

SEJUMLAH pengguna jalan di Daerah Otonomi Guangxi, Tiongkok, dilarikan ke rumah sakit (RS) akibat amukan kerbau. Berita dari foto-foto mengenai peristiwa tersebut viral di media sosial Tiongkok, Weibo, dan media-media peniaran arus utama lainnya, pada Sabtu (13/11).

Petugas terpaksa menembak kerbau tersebut hingga tewas agar tidak makin mengancam keselamatan jiwa pengguna jalan lainnya.

Seekor kerbau secara tiba-tiba terlepas dari truk yang mengangkutnya saat melaju di jalanan pusat kota di Yulin, Guangxi, wilayah selatan Tiongkok.

Dalam salah satu rekaman video di Weibo, terlihat kerbau itu menyeruduk beberapa pengendara motor dari belakang. Seorang pengendara motor terpelanting hingga ambruk tak sadarkan diri di permukaan aspal jalan raya.

Lalu kerbau tersebut berlari tak karuan arah hingga memasuki toko obat-obatan. Seorang

► Bersambung ke hal 11

Serangan Kalajengking di Mesir, Tiga Orang Tewas dan 450 Terluka

KALAJENGGING di Mesir telah menyengat tiga orang sampai meninggal dunia. Serangan kalajengking itu terjadi di kota selatan Aswan pasca-badai besar membawa hewan-hewan ini ke jalan-jalan dan rumah-rumah.

Seorang pejabat kementerian kesehatan mengatakan sekitar 450 orang terluka oleh sengatan kalajengking. Seorang pejabat kesehatan mengatakan kepada kantor berita Al-Ahram, dosis tambahan anti-racun telah diberikan ke pusat-pusat medis di desa-desa dekat pegunungan dan gurun.

Dokter telah tiba di lokasi kejadian dan memberikan vaksinasi untuk mengobati sengatan kalajengking. Masyarakat diimbau untuk tetap berada di rumah dan menghindari tempat-tempat yang banyak pohon. Gejala yang terkait dengan efek racun yang meluas dapat mencakup kesulitan bernapas, otot berkedut, dan gerakan kepala yang tidak biasa.

Antibisa ular digunakan sebagai tindakan

► Bersambung ke hal 11

Luhut Ancam Bakal Audit LSM yang Sebarkan Berita Tidak Benar

Koordinator MAKI Boyamin Saiman menantang Luhut untuk mengaudit MAKI. Jika Luhut tidak kunjung melakukann audir, Boyamin balik ancam akan menggugat Luhut ke PTUN.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan mengancam akan melakukan audit terhadap non-government organisation

(NGO) atau lembaga swadaya masyarakat (LSM) di Indonesia yang menyebarkan berita tidak benar. Luhut juga menegaskan pemerintah siap adu data.

“Yang bikin NGO-NGO ini

dari mana data dia, kita kan yang membuat bukan hanya kita, internasional. Dan sekarang satelit itu kan nggak bisa dibohongin, maka NGO-NGO ini mau kita audit, jadi jangan menyebarkan berita berita nggak benar,” ujar Luhut saat ditanya soal peningkatan data deforestasi di Indonesia, dalam tayangan CNN Indonesia TV, seperti dilihat, Minggu (14/11).

Luhut mengatakan pemerintah siap adu bukti dengan data LSM tersebut. Dia menegaskan

lagi akan mengaudit LSM yang menyebarkan berita tidak benar. “Sangat berani. Saya sudah bilang kita mau audit, ndak bener dong kamu, berikan berita yang nggak benar,” ujar Luhut.

Luhut kemudian memaparkan soal pengakuan mantan Menteri Luar Negeri Amerika Serikat (AS) John Kerry yang menyebut deforestasi di Indonesia menurun.

“Yang ngakuin John Kerry aja ngakuin sendiri ke saya, Amerika

itu ngakuin bahwa kita selama 4 tahun terakhir itu deforestasi kita menurun sangat baik. Saya ndak mungkin John Kerry itu hanya pakai data kita, kan dia pakai data internasional juga, data mereka,” jelasnya.

MAKI Jawab Luhut

Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) sebagai salah satu LSM mengaku tak gentar

► Bersambung ke hal 11

Ini Cara Erick Thohir Pangkas Utang Garuda Indonesia Rp139 T

JAKARTA (IM) - Menteri BUMN Erick Thohir tengah berusaha melakukan restrukturisasi utang sebagai langkah penyelamatan Garuda Indonesia. Namun bila usaha tersebut juga tidak berhasil maka pailit menjadi opsi terakhir.

Sebagai informasi, hingga saat ini utang PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk bergak mencapai USD9,8 Miliar atau setara Rp139 triliun (kurs Rp14.200). Berikut upaya Erick Thohir untuk lunasi utang Garuda tersebut

“Khusus Garuda ini memang kesalahan yang kita juga tidak bermaksud apa-apa, tapi memang kita ingin menjadi bagian yang harus kita belajar,” ujar Erick dalam sesi wawancara dengan IDX Channel, dikutip Kamis, (16/9).

Langkah berikutnya adalah restrukturisasi utang, PT Garuda telah mendapatkan persetujuan untuk restrukturisasi utang dalam jangka panjang. Saat ini, manajemen telah menandatangani perjanjian dengan sejumlah BUMN dengan rata-rata jangka waktunya tiga tahun. Perjanjian itu disepakati dengan PT Pertamina (Persero), PT Angkasa Pura I (Persero), PT Angkasa Pura II (Persero), dan Perusahaan Umum Lembaga Penyelenggara

► Bersambung ke hal 11

Kilang Minyak Cilacap Kebakaran Lagi, Dirut Pertamina: Pasokan BBM Aman

JAKARTA (IM) - Kebakaran di Kilang Pertamina Unit 4 Cilacap, Jawa Tengah (Jateng), telah berhasil dipadamkan, Minggu (14/11) pagi setelah semalaman

api berkobar. Insiden yang terjadi di tangki 36 T-101 itu merupakan kebakaran ketiga yang melanda kilang minyak milik Pertamina sepanjang tahun ini.

Ketika terjadi kebakaran, Pertamina langsung melakukan alih tangki komponen produk Pertalite

► Bersambung ke hal 11

Rusuh Lapas Litoral Tewaskan 68 Tahanan, Keluarga: Ini Penjara Bukan Rumah Jagal

QUITO (IM) - Kerusakan pecah di Lembaga Pemasyarakatan Litoral, penjara kota pantai Guayaquil. Akibat baku tembak antar-geng menewaskan 68 tahanan dan melukai 25 napi.

Aksi baku tembak ini berlangsung selama hampir delapan jam di penjara penjara terbesar Ekuador pada Sabtu (13/11) pagi.

Polisi membutuhkan waktu hampir sehari untuk mengendalikan situasi. Kerusakan terjadi sebelum

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 339 Kasus Positif, yang Meninggal Dunia 15 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah memperbarui data terkait kasus Corona di Indonesia. Minggu (14/11) dilaporkan ada tambahan 339 kasus positif Covid-19 di Indonesia.

Data perkembangan penyebaran Covid-19 ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19, Minggu (14/11). Data ini diperbarui setiap hari dengan cut off pukul 12.00 WIB.

Dengan tambahan tersebut, jumlah total kasus Covid-19 yang ditemukan di Indonesia sejak Maret 2020

hingga Minggu (14/11) menjadi 4.250.855 kasus.

Dari jumlah tersebut, 9.018 di antaranya masih positif Corona (kasus aktif).

Bersamaan dengan itu, pemerintah juga melaporkan ada 503 orang di seluruh Indonesia yang sembuh dari Covid-19. Dengan demikian, jumlah total yang telah sembuh dari Corona sebanyak 4.098.178 orang.

Selain itu, dilaporkan juga ada penambahan sebanyak

► Bersambung ke hal 11



PESTA KEMBANG API PENUTUPAN PEARNAS PAPUA
Suasana pesta kembang api saat penutupan Pearnas Papua di Stadion Mandala, Jayapura, Papua, Sabtu (13/11).

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.305,00	14.130,00
SGD	10.721,00	10.421,00
AUD	10.509,00	10.309,00
EUR	16.514,00	16.234,00
HKD	1.874,00	1.794,00
GBP	19.274,00	18.974,00

Jumat 12 November 2021 16.45 WIB